



いのちまもる・憲法いかす10・23国民集会
(日比谷野外音楽堂)

安倍暴走政治ストップ いのちを守れ! 暮らしを守れ!

憲法をいかす政治の実現を!

大阪自治労連は、2014秋季年末闘争で、すべての職場からのたたかいで賃金要求の前進、非正規職員の安定雇用と均等待遇などをめざしていきます。安倍政権が声高々にすすめる地域経済再生に逆行する「給与制度の総合的見直し」を許さないとりくみをすすめていきます。

あわせて国民の声を聞かない安倍暴走政権に対峙し、「集团的自衛権」の閣議決定撤回、「雇用破壊」につながる労働法制の大改悪を許さず、労働者の権利を守るとりくみ、暮らし破壊の消費税増税に反対し、医療、福祉など社会保障の拡充を求めるとりくみなど地域住民と固く手を結びたたかいをすすめていきます。



子どもたちにより保育を! 11・3大集会 (日比谷野外音楽堂)

大阪自治労連婦人部長

海老原 友子さん (貝塚市職労)



プロフィール

- ・鹿児島県出身…埋め立てにより漁師を続けられなくなった両親とともに大阪へ。
- ・高校卒業後、病院事務に3年間従事。その後、専門学校入学。理学療法士の資格を取得。
- ・卒業後、貝塚市に嘱託の理学療法士として入庁。1年後、組合の要求で正職員に。
- ・2013年度 婦人部常任委員
- ・2014年度 婦人部副部長
- ・2015年度 婦人部長

10月15日開催の大阪自治労連婦人部第27回定期大会で婦人部長に選出された海老原友子さん。抱負をたずねると、「なんせ新米ですので…」と謙遜することしきり。しかし「しなやかに、したたかに、しぶとく」と、大阪自治労連婦人部のDNAはしっかり引き継がれているようです。

しなやかにしたたかに しぶとく——婦人部の 伝統を引き継ぎ 暴走政治ストップへ

婦人部の「隠れファン」から
「画伯」「物販部長」へ

20数年前、単組の婦人部役員になってからずっと、大阪自治労連婦人部の迫力に圧倒され、「隠れファン」を通してきました。

しかし、ついに足を踏み入れることになり「画伯」やら「物販部長」やらと言われながらも、楽しい2年があつと言う間に過ぎました。

3年目で部長の大役
楽しみながらがんばります

そして、3年目にして部長という大役!

安倍内閣が暴走し、平和や暮らし、福祉、教育など憲法に保障された権利がおびやかされていますが、憲法を守り、実行させ、誰もが安心して働きくらせる男女平等の社会を実現するために、皆さんとともに力



海老原さんのスケッチブック
透感あふれる風景画に心が洗われます

を合わせていきたいと思っています。歴代の部長陣の足元にも及びませんが、「しなやかに」「したたかに」「しぶとく」の婦人部のモットーのもと、安倍政権の暴走ストップ、府内の維新政治一掃の大事な1年。力を出し切って、楽しみながらがんばりますのでよろしくお願ひします。